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会長挨拶 村田弘志会長
ラグビーワールドカップ日本大会が終了し、

１ヶ月が経ちました。結果は南アフリカの優勝
で、日本はベスト８でした。我が長野西RCでも
川橋さんがラグビーの経験者だと伺っておりま
す。実は、私も20代の頃ラグビー選手をやってお
りました。当時100ｍは11秒代前半で走っていま
した。体重は75ｋｇ位で大型バックスでした。
タックルの痛さはサッカーとは比べ物になりませ
んが、面白くてすっかりラグビーにのめりこんで
しまいました。

当時の社会人ラグビーは、関東社会人リーグが
最高リーグでリコー、三洋電機（今のパナソニッ
ク）、サントリーなど有名チームがしのぎを削っ
ていました。私達は、その下の東京社会人リーグ
の１部で、８チームでリーグ戦を行っていまし
た。私が与えられたポジションは、川橋さんと同
じ左ウイングで、私の所までボールが来れば、
バックスとしては体重もありましたので面白いよ
うに突破することができました。ウイングは、ト
ライをさせていただける美味しいポジションでし
た。25歳のとき、リーグ結成20周年記念のニュー
ジーランド遠征のメンバーに入れてもらえまし
た。NZでの成績は１勝２敗１分でした。そんな
ラグビーですが、30歳で引退しました。かなり激
しいコンタクトスポーツのため、腰を痛めてしま
い将来のことを考えて選手は引退しました。今
は、川橋さん、中野さんらの陰で、こっそり楽し
んでいます。

12 月のお祝い事 おめでとうございます

〈結婚記念会員〉 池田　潤さん　宮原友昭さん
　村田秀雄さん　清水光朗さん　清水　満さん
〈夫人誕生記念〉 川橋恵子さん　松本知子さん

宮原いずみさん　村田和子さん　岡田成子さん
　佐藤益美さん
〈会員誕生記念〉  松本克幸さん  中島　勉さん 
　西沢　徹さん　竹重王仁さん　竹村利之さん

幹事報告 瀧澤　聡幹事
・前回クラブ協議会で決定しました、台風19号で

事業所等に被害があった方への見舞金ですがニ
コBOXから拠出することになり12月中には渡
したいと思っています。皆様には見舞金のご協
力をニコBOX投入でお願いしたいと思います。

・世界寺子屋キャンペーン、書き損じハガキ回収
にご協力ください。１月中例会場に回収箱設置。

・来年３/24～25に国際ロータリー交換学生ス
キーの集いが開催されます。それに伴い、ス
キー、スノボー指導者と一般参加者の募集案内
がきています。ご協力いただける方は事務局ま
でお申し出下さい。

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY CONNECTS THY WORLD

第1538回例会 2019年（令和元年）12月 6 日（金）年次総会
第1539回例会 2019年（令和元年）12月13日（金）年末家族会



出席・ニコＢＯＸ報告 西沢　徹例会運営委員長

・柄澤重登さん☆今日の例会は一年で１回だけ大
切な年次総会です。よろしくお願いします。

・瀧澤　聡さん☆本日、卓話を致します。よろし
くお願いします。

・小山亮一さん・川橋昭義さん☆瀧澤幹事、本日
卓話を宜しくお願い致します。ご苦労様です。

・村田弘志さん・高橋英司さん☆瀧澤幹事、マイ
ロータリー登録ありがとうございました。

・南　信行さん☆12月３日に長男夫婦に長男が産
まれました。

・清水光朗さん☆ご報告が遅くなりましたが、娘
がようやく結婚しました。

・合　計　  17,000円　・スヌーピー　5,798円
・累　計　 302,626円

会則により会員総数の３分の１をもって定足数
とするとあるので本日はこれを満たしておりま
す。本日の初めの議題は次年度役員・理事の推薦
です。

それでは柄澤重登指名委員長お願いします。

１. 次期役員理事候補者発表 柄澤重登指名委員長
本日は、ロータリークラブ

にとって一番大切な日です。
というのは、年次総会で次年
度の役員・理事を決めるとい
うことで、クラブの方向性が
決まる重要な日となるからで

す。指名委員は、クラブ内規により歴代会長経験
者、現会長がなり11月15日に指名委員会が開催さ
れ慎重に審議されました。歴代会長経験者の中で
私が筆頭ということで指名委員長を仰せつかりま
した。指名は以下となります。

会長：川橋昭義　
会長エレクト・クラブ奉仕委員長：中野欣哉
副会長：飯田弘己   　直前会長：村田弘志　
職業奉仕委員長：小山亮一   　幹　事：青木　宏
社会奉仕委員長：粕尾正康   　会　計：池田修平
国際奉仕委員長：太田裕志   　ＳＡＡ：伊東義次
青少年奉仕委員長：南　信行　　幹事エレクト：宮原友昭

――――――　拍手をもって承認―――――　

川橋昭義会長エレクト挨拶

ご承認頂き有難うございました。身の引きしま
る想いです。しっかりとプロセスを考えながら青
木幹事エレクト、理事、役員、委員長の皆さんと
スクラムを組んで一致団結して参りたいと思いま
す。どうか会員の皆様の温かいご支援、ご理解、
ご協力、そしてご指導を宜しくお願い致します。

2. 予算の執行状況について 瀧澤幹事
2019年規定審議会で予算の執行状況を年次総会

で報告することになりましたので報告します。
一般会計について ：まだ半期しか経過していな

いのでおよその額となりますが、昨年度の11月末
時点と比較しますと収入は589万、本年度は会員
数の減少により564万円。収入は23万円減収と
なっています。支出は、昨年は510万円でしたが
本年度は449万とかなり抑え目になっています。
510万のうち24万は11月にIMがあったため、その
登録料ですので本年度は１月以降支出になります
が、昨年度よりかなり緊縮で運営させて頂いてい
ることを報告します。
ニコ BOX 会計について：11月末の前年対比で残
高としては、昨年は82万、本年度は137万です。
支出は、昨年は森林（もり）委員会への40万のと
ころ本年度は10万としましたので30万が残高に含
まれています。ニコニコBOX投入金に関して
は、昨年は例会数が15回318,000円、本年度は13
回で282,000円です。7月から試験的に投入金額を
1,000円からとしています。大勢の方に投入頂き
ましたが、累計額でいうとあまり昨年と変わって
いないことを報告致します。

年 次 総 会　　　　　議長　村田弘志会長

2020 ～ 2021 年度　役員・理事の候補（敬称略）

12/5（会員46名）出席33名　出席率71.74％

12/ 20　本日のプログラム

第1回IM・会員セミナー実行委員会全体会議

例　会　案　内

１月２日　 休　会
１月10日　新年初例会　



第 1539 回例会　年　末　家　族　会
2019年１２月13日（金）18：30～於：THE SAIHOKUKAN HOTEL　会員.・家族・ゲスト：90名

ゲスト：エオリア・ブラン青少年交換学生　ヒツキ戸倉上山田RC米山奨学生　　

18：30～18：40 
司　会：太田裕志会員家族委員長
挨　拶：村田弘志会長
乾　杯：竹内喜宜ガバナー補佐
　　　：西沢徹例会運営委員長

19：00～　サンタさんからお子様にプレゼント

今年一年いろいろなことがありました。台風19号により被災され、事業に大きな影響を受けた会
員もおり、一日も早い回復をお祈り申し上げます。その一方で、長野西RCにも新しいメンバー３名
をお迎えすることができました。また、15年ぶりに交換留学生のエオリアさんのお世話をすると共
に、米山奨学生のヒツキさんを交流クラブとしてお迎えすることができました。色々あった１年です
が、本日はたくさんの方々とお話をして楽しい一年納めの会にしてください。どうぞ、ごゆっくりお
楽しみください。

19：20～20：00　マジックショー　スマイリー山上＆イクコ

乾杯のご発声は
竹内ガバナー補佐

ご協力ありがとう
ございます

ようこそ！

本日の司会は
太田委員長

何もらったかな？

イエ～イ

小さな輪が大きな輪に ジャーン！！

お孫さんも見事な手さばき

カメラ目線でピース

クイズ
今年のサンタは
だれでしょう？

背が伸びたネ 当たってます！

どうなってるんだぁ？

今年のサンタも男前です

乾杯～～！

ニコBOX
報　告



〆は川橋会長エレクトで

同級生はいいもんだ

お孫さん達の成長ぶりにびっくりです。

ヨ～

何が当たったかわかりませんが
うれしいです

来年もいい年にしたいです

皆さんお楽しみ
いただけましたか？

は～い　当たりましたよ

合計：32,000円　累計：334,626円

★企画運営：太田会員家族委員長・清水満副委員長・大橋委員・斎藤委員・山本委員★
★★協力：西沢　徹例会運営委員長・佐藤吉朗委員　会報当番・写真提供：青木　宏クラブ会報委員　★★

メリークリスマス！★川橋昭義さん・清水　満さん・高橋英司さん・佐藤吉朗さん・伊東義次さん・南　信行さん
宮原友昭さん・瀧澤　聡さん・村田弘志さん・中島　勉さん・坂本千尋さん・山本博昭さん・竹内喜宜さん　
多額のお見舞いありがとうございます★野村泰久さん　
オータ委員長、本日楽しみにしております★西沢　徹さん

ニコニコBOX報告：西沢　徹例会運営委員長

青木さんいつも素敵な写真に感謝です

　飯田パパと畢奇さん　　　エオリアさんと坂本パパ

メリークリスマス！！

「仲間と共に」いいですね！

答え：今年のサンタは池田潤さん、お疲れ様でした。

来年もいい年にしたいです
いただけましたか？

何が当たったかわかりませんが
うれしいです

来年もいい年にしたいです

20：30　中締め　川橋昭義会長エレクト長野西ロータリーソング「仲間と共に」

20：00～20：20　お楽しみ抽選会




